



## Informationen der Schulleitung

22.01.21

Liebe Schüler\*innen, Eltern und Kolleg\*innen,

Unser heutiger Beschluss ist von dem Leitgedanken getragen, dass Schülerinnen und Schülern in diesem von der Pandemie geprägten Schuljahr keine Nachteile für ihre weitere Bildungsbiografie entstehen dürfen. Die Kultusministerinnen und Kultusminister haben heute einen Rahmen verabredet, der durch Sicherung der Standards die Vergleichbarkeit sicherstellt, aber Spielräume schafft, um auf die Einschränkungen der Pandemie Rücksicht zu nehmen. Vor allem gilt: Die in diesem Jahr erworbenen Abschlüsse werden denen früherer und späterer Jahrgänge gleichwertig sein und gegenseitig anerkannt werden. (KMK 21.01.21)<sup>1</sup>

Die Kultusminister\*innen führen in ihrem gestrigen Beschluss eine Vielzahl von Maßnahmen auf, die sie einsetzen wollen, um die **Abschussprüfungen in 9, 10 und 13** unter den derzeitigen Bedingungen fair zu gestalten und die Prüflinge zu unterstützen. Liebe **Prüflinge**, ich gehe nun auch davon aus, dass Schleswig-Holstein uns zeitnah über weitere Maßnahmen informieren wird.

Heute gebe ich Euch und Ihnen einen **Ausblick auf die kommenden Wochen**.

### **CO2-Ampeln**

Die CO2-Ampeln werden kommende Woche geliefert. Die Kolleg\*innen erhalten diese im Sekretariat. Es gilt weiterhin die Lüftungsvorgabe des Landes (alle 20 Minuten Durchlüften).

### **Präsenzunterricht**

In der **kommenden Woche (25.-29.01)** findet der Unterricht für **Jahrgang 13** weiterhin in Präsenz statt. Am 25.01/26.01/27.01.21 finden die Fachtage für die ESA/MSA-Prüflinge aus Jahrgang 9 und 10 als Vorbereitung für die Abschlussprüfungen statt.

---

<sup>1</sup> <https://www.kmk.org/aktuelles/artikelansicht/abschlusspruefungen-finden-auch-2021-statt.html>

## Teamsitzungen, Digitale Anne und digitaler Frank

Am 26.01.21, 14 Uhr finden außerordentliche **Jahrgangsteamsitzungen** zum Thema **itslearning** statt. Informationen hierzu folgen. Im Anschluss findet um 15 Uhr die **digitale Anne** statt. Da noch keine weiteren Informationen aus dem Ministerium vorliegen, verschieben wir den **digitalen Frank** für die Schulgemeinschaft zunächst.

## Zeugnisausgabe zum Ende des ersten Schulhalbjahres 2020/21

Aufgrund der derzeitigen Lage können Zeugnisse nicht im üblichen Rahmen ausgeteilt werden. Es ist landesweit vorgesehen, die Zeugnisausgabe zeitlich über **mehrere Tage** zu strecken. An der Anne-Frank-Schule Bargteheide erfolgt die Zeugnisausgabe wie folgt:

Dienstag, 26.01.21 – Jahrgang 11

Mittwoch, 27.01.21 – Jahrgang 12

Donnerstag, 28.01.21 – Jahrgang 13

Freitag, 29.01.21 – Jahrgang 8

Montag, 01.02.21 – Jahrgang 9

Dienstag, 02.02.21 – Jahrgang 10

Die **Zeugnisausgabe** erfolgt durch die Fenster im **Pavillon** (Klassenräume Jahrgang 5a-5d). Die Klassenleitungsteams erstellen einen entsprechenden Plan, so dass die Schüler\*innen oder Eltern die Zeugnisse gestaffelt abholen können, ohne sich zu begegnen. Am Freitag, 29.01.21 endet das Halbjahr nach der vierten Stunde. Die Kolleg\*innen treffen sich um 12 Uhr via BigBlueButton zu einer **Dienstversammlung**.

Das Ministerium bereitet die gestrige Sitzung der Kultusminister\*innen derzeit noch nach. D.h. wir können Euch und Ihnen noch keine verlässliche Perspektive für den **Februar** (Beschulung der Prüflinge etc.) geben. Folgendes kann ich zu diesem Zeitpunkt bekannt geben.

Unsere **Informationsabende** für die Eltern der neuen 5. Klassen (2021/22) finden am 01.02.21 und am 02.02.21 online statt. Empfehlen Sie interessierten Freunden oder Bekannten gerne unsere Homepage für alle weiteren Informationen weiter – auch zu unserem ganz anderen Tag der offenen Tür „**Schule inside out**“.

Die **Portfoliogespräche** können bis zum 14.02.21 noch nicht stattfinden. Diese werden zeitnah nachgeholt. Wir nehmen hierfür jetzt den 15.02.21 und den 16.02.21 in den Blick, müssen aber noch die Vorgaben aus dem MBWK für die Zeit nach dem 14.02.21 abwarten. Die Ausweichtermine wären der 25./26.02.21.

Wir haben mit den Bargteheider Schulen sehr intensiv über den Zeitpunkt der **beweglichen Ferientage** diskutiert (17.-19.02). Das Ministerium hat nun entschieden, dass die Tage nicht verlegt werden.

Den ursprünglich für den 16.02.21 angesetzte **Schulentwicklungstag** verschieben wir auf das Frühjahr. Wir möchten mit Euch und Ihnen dann gemeinsam am **Leitbild** der Anne-Frank-Schule Bargteheide arbeiten. Auf diesen Termin freue ich mich persönlich sehr.

Herzliche Grüße

Marcel Fell

